

Stanislas ZÉZÉ — Biographie / Biography (FR + EN)

Version française

Stanislas ZÉZÉ est un expert reconnu en gestion des risques financiers et en stratégie de développement économique. Diplômé de l'Université du Michigan (MPA en gestion des risques financiers et planification stratégique) et de l'Institut des Sciences Politiques et Économiques de Eastern Michigan University, il a également étudié le droit des affaires à l'Université de Nantes.

Sa carrière l'a mené à occuper des postes de haut niveau dans plusieurs institutions de renom. Il a été Senior Risk Analyst à la Banque Mondiale à Washington, Directeur de projets à l'Institut International pour l'Économie, et Directeur des risques PME/PMI à la National Bank of Detroit. Il a ensuite rejoint la Banque Africaine de Développement en tant que Senior Country Credit Officer, avant de devenir Directeur Régional du risque crédit chez Shell Oil Product Africa pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre.

En 2007, il fonde Bloomfield Investment Corporation, la première agence de notation financière en Afrique francophone, et joue un rôle clé dans l'introduction de la notation financière obligatoire sur le marché des capitaux de l'UEMOA. Grâce à son expertise et à sa vision, il s'impose comme une figure influente du marché financier africain, bénéficiant d'une solide réputation auprès des investisseurs nationaux et internationaux.

Stanislas Zézé est membre de l'Association des Administrateurs Publics Américains et de Pi Sigma Alpha (société honorifique de sciences politiques). Son leadership a été plusieurs fois récompensé, notamment par un Prix de la Gouvernance d'Entreprise en 2014, le Prix du Meilleur Financier de l'Année en 2018 par Financial Afrik, et une couverture dans Forbes Afrique en avril 2016.

En 2025, il lance Bloomfield Intelligence, une filiale du groupe Bloomfield, spécialisée dans l'intelligence économique. Depuis 9 ans chaque année il organise chaque année en Côte d'Ivoire et dans d'autres pays africains des conférences débat économique d'envergures sur la cartographie de risque d'investissement à l'endroit des décideurs économiques et politiques.

Stanislas ZEZE continue de jouer un rôle central dans la mutation géopolitique et économique de l'Afrique.

English version

Stanislas ZEZE is Ivoirian and he is the CEO & Chairman of Bloomfield Investment Corporation, a Panafrican credit rating agency based in Cote d'Ivoire with a representation in Cameroon and Rwanda. After studying business law in France, he went to the institute of Political Sciences and Economics at Eastern Michigan where he obtained a degree in Economics. He then was admitted to the prestigious school of administration and management of the University of Michigan where he graduated with a Masters of Public Administration (MPA). During his professional career, Stanislas ZEZE occupied successively the positions of Director of Credit Risk at National Bank of Detroit, Senior Control and Operations Risk Analyst at the World Bank in Washington. Then he went back to Africa and joint the African Development Bank as Senior Country Risk Officer, and became in 2004, Regional Credit Director at Shell Oil Africa for West and Central Africa region. En 2007, he founded Bloomfield Investment

Corporation and became the CEO & Chairman in 2008. Bloomfield Investment Corporation, is one of the four rating agencies on the African continent. Stanislas ZEZE is a member of the American "Public Administration association and member of Pi Sigma Alpha (a political sciences honor society). It is awarded a prize of governance champion at the leadership forum organized in 2014 in Abidjan.

In April 2016, he made the cover of Forbes Afrique magazine; and in December 2018, he received the award of best African financial person of the year by Financial Afrik, the leader in financial reporting in west Africa. He was decorated by the Republic of Ivory Coast with the distinction of officer of the Ivorian national order in August 2019.